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CUANDO EL HOMBRE LOGRE HACER LOS PÁJAROS DE ACERO Y LOGREN HACER LOS HUEVOS DE
ACERO, CUANDO HAGAN LOS ARMAMENTOS MÁS GRANDES DE LA VIDA, DE ESTA TIERRA,

CUANDO ESTA TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, ENTONCES SERÁ EL FIN.

VOSOTROS SERES, PUEDES HACER UNA MANZANA, UNA NARANJA, LO QUE VOS QUIERAS,
RECOGER ESOS ELEMENTOS Y CONVERTIRLOS PARA VUESTRO CUERPO.

[20210530] Hermanos, hermanos benditos, admite en vosotros que hoy es vuestra hora, admítelo
que hoy es tu momento de nacer de nuevo. Ahí en tu corazón, quiero decir, ahí en vuestra alma,
ahí, desde ahí comienza, porque los cambios es desde vuestra alma hasta vuestra mente y deja que
vuestra mente irradie a vuestro cuerpo y por el alma sea feliz.

Como siempre os he dicho, el cuerpo, no es nada sin ti, porque todo lo que has hecho lo has hecho
en vuestro cuerpo. Pero todo lo que habéis anhelado, todas las formas que habéis formado y las
habéis cumplido, éstas no han salido de tu cuerpo, porque vuestro cuerpo es muerto sin ti, TÚ ERES
LA VIDA, la vida en este cuerpo, en tu cuerpo. Solo es un darse cuenta que vosotros eres el creador
de todas vuestras formaciones, de todos los hechos y de todo lo que estás, de todo lo que sigue, de
todo lo que vas hacer, solo date cuenta y ya estás conmigo.

Porque tantas veces he venido a un cuerpo y me he manifestado en cada tiempo, y hasta hoy no has
aceptado la Verdad Universal, esa Verdad Divina, esa verdad plena que no está afuera, no está
afuera, sino está en ti, está en TÚ COMO SER. Vosotros debes recordar hoy que vosotros son
eternos, pero que dentro de ti, como eterno que eres, has formado todas las cosas que tienes y viven
por ti y mueren por ti. Todo lo eres tú contigo mismo, todo, mis bien amados. Vosotros hoy tienes
que andar, que estar como el verdadero que eres, UN SER, la vida, la vida haciendo. Siempre lo han
sido así, lo único es que han estado dormidos en sabiduría, en vosotros mismos, en un no darte
cuenta, eso forma la diferencia entre un SER de luz y vosotros.

Pero están aquí y es tiempo de recordar y Yo vengo a hacerte recordar tu vida, vengo a hacerte
recordar el porqué de las cosas que os les acontece. Y vosotros deben saberlo, deben saberlo ya que
no hay nada que venga de afuera a hacerte daño, si eso que ves que viene de afuera hacia ti, es que
no es ajeno, esa es una creación de tu vida anterior, son los karmas que traes del pasado y como no
los has abandonado, no los has transformado están aquí, están contigo, porque vosotros eres el
padre de ellos y están conviviendo contigo, pero son tuyos y no se irán hasta que vosotros les des
nueva vida. Hermanos, por eso es tiempo que vosotros te reconozcas para que comiences a
enderezar, a darle, a dar nueva vida a todas vuestras cosas. Porque vosotros, vosotros la humanidad
desea un mundo, desea vivir en un mundo lúcido, divino, pero vosotros crees que vendrá ese
mundo y ese mundo no viene de afuera, sino que fluye de dentro de tu corazón hacia afuera y
entonces lo vives.



CUANDO EL HOMBRE HAGA LOS PÁJAROS DE ACERO Y ESTA TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, ENTONCES SERÁ EL FIN.

Página 2 de 9

Pero es el momento que vosotros te relajes, que medites sobre de ti mismo estando en este cuerpo.
Lo interesante de vosotros, es que estás conociendo que vosotros no sois cuerpos, que vosotros estáis
en un cuerpo, sí, y que desde aquí haces, has hecho, estás haciendo y seguirás haciendo y eres
infinito. Pero acéptate, acéptate que ERES UN SER INFINITO, que solo estás aquí en este mundo
tierra, aquí en este cuerpo constatando lo que vosotros crees, porque aquí en la tierra es donde está
lleno de oscuridad y el reto de vosotros en el amor es convertir, convertir las cosas. Hermanos,
hermanos míos, hoy es tiempo de despertar, porque estoy Yo aquí contigo, en la vida sagrada, en
Mí vida, en Mí alma no existe la oscuridad, no existe aquello, porque aquello está transformado.
También cuando vosotros transformes el mal en bien, no existirá jamás, la oscuridad se ha
extinguido y entonces ya no existirá jamás en ti en toda la tierra cuando el hombre haga esto,
cuando modifique cada estado, porque vosotros tienes el poder para siempre y para hacerlo,
vosotros tienes el poder de hacerlo.

He aquí, hoy que estás aquí, solamente os pido humildad, sean humildes, practiquen la humildad,
conviértanse en ella misma y demuéstrenlo en este mundo, en esta tierra. Hermanos amados, y sean
dichosos porque la comprensión, la sabiduría da gozo, gozo, gozo eterno. Vosotros son SERES en
este cuerpo, en este físico, ahora jueguen así en esta tierra, armen, desarmen, hagan en el nombre
del Padre, en el nombre del Hijo y del Espíritu Santo, hagan, hagan, porque vosotros no les llegará
de afuera, os te digo. Vosotros tienes que sentirlo que vienen de dentro de ti, tú que eres el SER y
esto siempre ha sido así. Vosotros tienes que comprenderte, tienes que aceptarte como el Creador, el
Hacedor de vuestras cosas. Hermanos míos, en verdad, pero vosotros, cada uno de vosotros lo tiene
que sentir en su corazón, tiene que sentirlo dentro ahora mismo, pero vosotros están metidos en el
mundo dual, en el mundo donde solamente vives la esquizofrenia, vives ese mundo en donde no
sabes, en donde se han perdido, donde no existe el darse cuenta; pero hoy, hoy, mi bien amado,
pruébense, pruébense vosotros, pero pruébense, compréndanse.

Debes dejar salir el amor de vuestra alma, todo, solamente es un darse cuenta, porque todo brota
del alma, todo. Hermanos míos, entonces solamente es un darse cuenta, vosotros tienes que saber
que siempre ha sido así, siempre. Vosotros has construido y lo construido lo has hecho tan fuerte,
tan fuerte que se ha permeado que no están fácil deshacerte de lo construido, solo cuando vosotros
se creen que son inmortales y que vuestras cosas sí, porque deben de tomar vida diferente para
vuestro momento.

Hermanos míos, a vosotros Yo les doy este saber, este darse cuenta para que comiences hoy, para
que comiences a hacer vuestras cosas con esta consciencia, a redimir a todos, a convertir vuestras
creaciones equivocas que han mantenido. Porque vosotros lo han hecho todo, vosotros has hecho
las enfermedades más grandes, vosotros has hecho las pobrezas más grandes, vosotros te has lanzado
a ser en tu vida, hasta te has quedado saciado en donde vosotros te has perdido y no te has
conocido y no te has dado cuenta que TÚ ERES. Cada uno de vosotros son un SER, un SER que has
venido y has tomado vuestro físico. Pero vosotros no te has dado cuenta que eres el hacedor de
vuestra vida misma aquí en la tierra, eres el hacedor del no puedo, de estoy acabado, se ha llegado
mi hora, Dios no me escucha, Dios no está, pobre soy porque así nací o rico soy porque así nací o
enfermo estoy porque así lo quiso Dios, y el sano dice, pues yo soy sano. Pero esto, solo dense
cuenta que vosotros, cada SER es el creador de su estado, es porque así estás creyendo, vuestra
creencia de lo más vil es tuyo y como es tuyo saldrás cuando vosotros te des cuenta que tú has
hecho esa posición de SER.

Ahora cambien el sentido de la vida, ahora cambien, porque Yo os digo que vosotros tienes, eres
todo, ERES INMORTAL, vienes de la luz, estás con la luz. Pero vosotros no te admites, pero el
hombre no se admite, aun ni la mujer, admiten lo contrario a vosotros, lo que quieres, porque
vosotros admites el fracaso, vosotros admites la pobreza, vosotros admites las enfermedades,
vosotros admites estoy viejo, vosotros admites todo, el no tengo poder, el no puedo. Y cuando Yo
vine en esos más de dos mil años a la tierra otra vez, vine a hacerles recordar, pero nadie me ha
tomado así, nadie lo ha comprendido así. Y Yo viene a mostrarles un camino, vine a mostrarles la
Verdad y la Vida que eres vosotros, vine a mostrarles que vosotros eres el Creador y que puedes
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hacer todo lo que vos quieras, como ya lo has hecho, pero en el lado contrario y vosotros no se
creen, también lo has hecho. Vosotros no crees que puedes darle como aliento que eres de vida,
puedes darle de tu aliento a tu cuerpo el tiempo necesario.

Vosotros crees en los hombres, vosotros crees en ellos, crees en los hombres, hoy vosotros les llamas
Científicos, hoy vosotros le llamas el Papa, hoy vosotros le llamas a todo, pero de cierto te digo,
que aún ellos no saben, no han traspasado más allá de la vida real. Y como ellos no han sabido
aquello, no les pueden dar de esto, de esta mies, de esta agua viva, no os te pueden decir que tú
eres la vida, que de ti depende todo, que de ti emana todo y que tú puedes hacer para la ocasión lo
que vosotros desees. Pero, ¡ay de aquél que esté en el mundo equivocado, en el estado equivocado
y haga cosas indebidas! Éste no ha recibido castigo jamás de nadie, porque el castigo que se obtienen
de allí, es el que siembra cosecha. Y esto, el que siembra cosecha, pues es universal, que si vuestro
hermano o tú, vosotros haces, siembras el odio; entonces esto, el odio da su fruto y vuelve a ti,
porque es tuyo, entonces vosotros comerás de ese fruto. Y en verdad te digo, que estás vosotros,
aquel que hace el bien y que lleva los mandatos divinos, eternos, porque éste gozará de su
eternidad, gozará de ese fruto y todas las cosas, todas sus cosas las ha de cambiar, las ha de modelar
a este mundo.

Pues, he aquí, mis bien amados, vosotros tienes que saber, tienes que reconocer que de ti depende
todo y esto es una Ley que siempre ha sido así, y siempre es así y siempre será así. Hermanos, por
eso os te digo, este es el momento que vosotros te quedes conmigo y me des ese permiso de seguir
contigo y de ser Yo vuestro guía interno y Yo te siga dando más, te siga despertando más para que
vosotros SERES vuelvas a tu estado original. Y entonces vosotros, hermanos, en vuestros días
venideros no carezcan de nada y sean felices en vuestro tiempo. Estense claros, estense conscientes
que de este cuerpo dónde estás, tarde que temprano lo has de dejar. Pero lo importante es que
vosotros te lleves, te vayas, te desenlaces de este cuerpo con esta tu sabiduría consciente para que
jamás sufras como todos mis hermanos, todos vuestros hermanos que están en el mundo sin cuerpos,
en ese mundo sin cuerpos que ellos están perdidos en sus consciencias, que ellos no adquirieron su
propio conocimiento real, que ellos no saben del momento.

Hermanos, vosotros tienes que ser luz hoy para ellos y para con todos vuestros hermanos
encarnados, para que vosotros seas un Redentor, te conviertas en un fruto verdadero donde todos
vengan a comer de ese fruto. Pero, en verdad te digo, este es el momento, esta es la hora de
demostrarte a ti mismo que sí eres un SER y que en ti está todo, siempre ha estado todo, siempre
está y siempre estará porque eres eterno. He aquí, mentecitas, cálmense, cálmense vosotros, sean
humildes, siéntanlo, siéntanse que son humildes vosotros. Porque, de cierto te digo, que la palabra
no tiene valor si no brota de vuestra alma, si no es. Sean amor, sean paz, sean verdad, sean riqueza,
la riqueza no viene, ésta ha salido de tu corazón, ésta ha salido porque tú eres la riqueza, tú eres el
Hacedor y pues todo en tu tierra vosotros lo han hecho.

Hermanos míos, ahora vosotros son SERES, sí, son SERES, SERES y vosotros tienes que estar claro que
un momento llegará de irte de este cuerpo. Pero la importancia de ti está en tu entender, está en tu
comprenderte y cuando un SER logra entenderse, lo secundario pasa a ser modificado. Hermanos,
pero mientras están aquí, mientras que estás en tu cuerpo dale vida a tu cuerpo por el tiempo que
estés aquí, vive y no os se tajen en vuestra vida, no se dividan en vuestra vida. Vosotros tienes el
poder para vivir aquí, siempre ha sido así, solamente que no lo has comprendido, ni te has
comprendido así, pero Yo te digo, entiéndete, compréndete, amados míos. Porque cuando estuve
en la tierra, Yo les hablé a mis Discípulos y a muchos y les dije: “Si tuvieras tan solo la fe como del
tamaño un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría, Yo les
dije, porque lo haría”. Hoy a vosotros también les digo esto, si tuvieras la fe como el tamaño de una
mostaza, podrías decir a tu cuerpo, a cada parte de tu cuerpo, lo podrías sanar, restaurar para vivir
el momento justo y necesario.

Pero vosotros están extraviados, están extraviados aquí en la tierra y le has entregado, te has
entregado a otra mente. Amados míos, porque vuestra pereza álmica y mental han hecho que
vosotros formes las cosas de aquí, porque vosotros habéis hecho todo, pero todo, todo lo que tienes
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aquí. Vosotros, cuando esta tierra, cuando aquí, aquí en tu México, cuando llegaste, cuando naciste
aquí en esta tierra, vosotros, el hombre, después de vivir un tiempo, después viste que era bueno
formar, hacer un hombre a imagen, y entonces le entregaste, porque para eso lo habéis hecho para
que te cuidara tus bienes, lo que vosotros ibas haciendo en cada momento, a este hombre vosotros
le entregaste y le ibas entregando los dividendos de vuestra vida física y armaste, hoy vosotros le
dices un Presidente, un Gobierno, otro Presiente y así están viviendo. Así ellos les fueron haciendo
inútiles en vuestra mente, porque les fueron haciendo pensar, creer y vosotros obedientes, sumisos,
os dejaste que te llevarán, que tomaran lo vuestro, y así hasta hoy y hasta hoy han hecho todo. Pues
entonces, mis bien amados, tomen consciencia que esto vosotros lo hicisteis.

Es como hoy mismo, vosotros has hecho el odio y el odio lo has hecho grande, lo has hecho bien
crecido, hasta el momento en que el odio se ha apoderado de vosotros, el mal, las indiferencias,
todas las cosas tú las hiciste y hoy batallas buscando remediar aquello, pero no con vuestra
consciencia universal. ¡Ay, mis bien amados! pero hoy aquí estoy Yo con vosotros dándote,
recordándote, sacándote de ese sueño tan letargo que has traído siempre, para que vosotros vuelvas
a ti mismo y sepas que eres tú quien haces todo.

Hermanos míos, porque a eso vine en aquél tiempo, estuve en aquel tiempo y no me conocieron y
no supieron a qué había Yo venido a la tierra. Y Yo Soy el Redentor, Yo Soy, Yo Soy la Vida. Y te he
venido a decir que TÚ ERES LA VIDA; Yo Soy la luz y te he venido a decir que TÚ ERES LUZ; Yo Soy
la sabiduría universal y he querido que vosotros entres a ella para darte cuenta. Y Yo en la tierra
demostré a vosotros para recordarte que eres el poder y Yo te demostré que lo eres, porque
vosotros sabes que Yo calmé las tempestades, que Yo resucité a mi hermano Lázaro, vosotros sabes
que Yo volví la vista a vuestro hermano, vosotros sabes que Yo hice andar a vuestro hermano que se
creía que no podía. Pero todo esto fue para recordarte que vosotros tienen el poder de hacer
aquello y más. ¿Y qué esperan vosotros, hermanos? Tienes que creer que es hoy, que de hoy
depende el ayer y depende el futuro que no existe, pero que vosotros lo tienes que hacer con tu
buen comprenderte hoy mismo, si vosotros haces hoy serás feliz, serán felices.

Yo aquí les dejo la fuerza, Yo les dejo esta fuerza, este poder, porque no vengo a quitarles nada,
solo te vengo a decir date cuenta que tú eres el Creador y que todo lo que hagas a ti vuelve a ti el
doble; si haces bien, si estás dentro del bien, el doble vendrá a ti; pero si haces el mal, el doble
vendrá a ti. Pero eso solamente eres tú mismo quien defines vuestra vida misma. Hermanos que me
escuchan, toma esta fuerza, toma este poder tuyo y empléate así, empléalo así y verás tu propia
felicidad. Deja que pasen las cosas que tienen que pasar en este mundo tierra, déjalas, pero sé salvo
vosotros, sé salvo, porque muchas cosas han pasado y muchas cosas están por pasar. Hermanos,
pero vosotros prepárense, vosotros toma el momento, porque en este momento debes de darse
cuenta que ERES ETERNO y debes aceptarlo y debes vivir. Porque todo aquel que viva hoy mismo
en ese estado, podrá vivenciar las cosas y podrá ayudar a vuestros hermanos a un darse cuenta y
entonces vuestra felicidad será plena.

Hermanos míos, porque han pasado cosas, pero Yo os les digo, vienen más cosas, vienen más cosas a
tu vida, a este mundo tierra. Prepárense, acepten, acéptense que son, que son el amor, que son la
vida, que son lo eterno, acéptense y vivan como tal, porque es que así son eternos. Porque son
vuestras cosas las que van a cambiar y las que tienen que cambiar, porque es una ley, es una ley que
todas las cosas se han de transformar, así como ha pasado, también esto pasará. Es por eso que Yo
os digo a vosotros, no se aferren a nada de este mundo, no vivan aferrados porque este es el dolor
más grande en el hombre el aferramiento, lo vives, vives el aferramiento, que el aferramiento os les
ha hecho odiar, matar, robar, les ha hecho todo lo adverso en vuestra vida. Vosotros tienes que salir
de los aferramientos para que no seas como tus hermanos que sufren, sufren duramente. Vosotros
tienes que dejar ser, porque vosotros eres un SER y también tus hermanos, pues deja ser, deja ser,
deja que vuestro hermano que está haciendo, éste va a ver una realidad, así como vosotros también.
Pero no interfieras, porque es su vida, porque es lo que desea. ¿Y quién lo quita de su deseo? ¿A
vosotros quién les ha quitado de tu deseo? ¿Quién les ha quitado vuestro deseo? ¿No estás con lo
que vosotros has hecho, con lo que vosotros has deseado? Hermanos míos, recuérdense, pues,
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vosotros y dejen de estar aferrados a las cosas, tienes que saber que esto es la ley que pasen las cosas.
¿O quieres detener las cosas? Fijaos bien vosotros, pues, fijaos bien, porque tantos errores has
cometido y cometes a través de los aferramientos en tu tierra.

Hermanos, hermanos amados, cuando mis Discípulos me hablaron en secreto y me dijeron, me
preguntaron cuándo sería el fin, Yo os les dije: “Cuando el hombre logre hacer los pájaros de acero
y logren hacer los huevos de acero, cuando hagan los armamentos más grandes de la vida, de esta
tierra, cuando esta tierra se hinche de humanidades, entonces será el fin”. Amados míos, ¿no esto
está pasando? En verdad, ¿no ha habido guerras? ¿No el hombre, pues, ha hecho los pájaros de
acero, han hecho sus huevos de acero y no los han arrojado a la humanidad?, ¿y no han cometido
mortandad tan fuerte? Cuando así, os les dije, crezca la ambición por el poder de la tierra, pasará
todo esto. ¿No esto está pasando pues, mis bien amados? ¿No entre vosotros mismos pasan muchas
cosas y así han dividido a esta tierra, la han dividido en cuatro fracciones y así viven pues? Hermanos
míos, ¿y dentro de las fracciones no han hecho destrozos hasta hoy? Hermanos, ¿no en vosotros
mismos existen las diferencias? ¿No vosotros vives ahí también? En verdad Yo les digo que vosotros
estás haciendo también aquello en tu círculo.

Amados hermanos, por todas las razones que vosotros la veas, vosotros están viviendo también las
formas. Solo es un darse cuenta, les digo, pues vosotros dense cuenta de cómo estás viviendo aún.
Hermanos, he aquí, como vosotros tienes que reaccionar y saber que vosotros sois el poder divino
de Dios. Cuando vosotros lo tengas bien confirmado en ti que eres un pequeño Dios haciendo para
ti mismo tus cosas, y siendo el poder, solo aquel que conoce esto, y ya no tiene el egoísmo, la
envidia, los celos, el odio, la ambición, la pobreza, ya no tiene aquello. Porque, en verdad te digo,
que éste hermano está lleno, es el poder, es la vida misma estando en esta tierra. Amados míos,
porque vosotros eres el poder y este poder que eres, lo puedes y lo transformas en lo que más
quieras, en lo que más creas. Porque, Yo les vuelvo a decir, porque vosotros has creído en la
pobreza, la pobreza ha estado contigo, porque vosotros has creído no poder hacer vuestros
alimentos, le entrega a aquél, a aquél hombre, aquello. Y Yo os les digo, puedes hacer todo para ti,
puedes hacerlo.

En verdad, vosotros eres el Creador de tu mundo, te tu vida, en tu estancia en este mundo, en este
mundo tierra, vosotros pueden hacerlo. Porque ya habéis sabido de aquél tiempo cuando fui
Moisés, que pude abrir los mares para que pasara Yo con mi gente y que pude hacer aparecer agua
con mi bastón. Pues en verdad, esto también vosotros lo eres, ¿pues qué cosa no puedes hacer en
este tiempo? Vosotros puedes hacerlo todo, vosotros SERES, puedes hacer una manzana, una
naranja, lo que vos quieras, recoger esos elementos y convertirlos para vuestro cuerpo, y vosotros
juegas a comprarla y se escasean, y cuando se escasean no la tienes. Pero, mis bien amados, ¿ves que
vosotros puedes hacer esto? Y este es tu tiempo en el que debes mostrarte tal y como eres vosotros
el eterno.

Hermanos, pues aquí estás en este cuerpo, aquí estás y vosotros riges en el lado negativo, en el lado
que se te ha enseñado, en el lado que se te ha turbado vuestra alma, vuestra mente; y tu cuerpo –
dices- está viejo, ya estoy viejo, ya estoy enfermo y buscas sanar, pero equivocadamente, buscas
sanar tu cuerpo equivocadamente, porque buscas un medicamento físico. Y si vosotros te sanas,
sanas, te das cuenta que tú eres, tu cuerpo también comenzará a estar bien. Porque todo es, todo
está en tu alma, si tú calmas las heridas que te has ocasionado a ti mismo, tú como SER, también, si
tú logras sanar de esto, también tu cuerpo sanará de vuestras heridas que representa.

Hermanos, hermanos míos, hermanos bien amados, todo está en que vosotros creas, creas en ti
mismo que eres la fuerza, que tú eres la fuerza, que de ti emana todo y entonces por añadidura tu
cuerpo lo tendrás sano. Vean bien esto que os digo a vosotros, porque a vosotros les doy de esto
para que empieces a ser tu propio médico, empieces a ser, a sentir que eres el Sacerdote1, que eres el
Papa Divino aquí en tu SER, te empieces a reconocer que eres el amo y señor de las cosas y que
tienes que convertirlas, porque si bien hoy existe el mal, existe todo lo que ves, lo que sabes, lo que

1 Etimológicamente hablando, el Sacerdote es aquella persona que hace cosas sagradas, que tiene ese don.
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has oído, esto es por vosotros. Y vosotros es que vas y debes ya transformar aquello, la oscuridad en
luz, la enfermedad en sanidad perfecta, la pobreza en riqueza y todo tienes que transformar, porque
es tu Ley, es la Ley Divina del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Hermanos que me escuchan, vosotros tienes el poder para sanar tu cuerpo, vosotros tienes el poder
para sanar tu cuerpo, vosotros tienes el poder para sanar tu cuerpo el tiempo justo y necesario que
te toque estar en la tierra. No obedezcan a nadie, obedece al amor, obedece a la Ciencia Perfecta;
obedece a la luz, no a la oscuridad y háganlo, háganlo, mis bien amados, porque tienes el poder de
hacerlo. Recuerden, no es el cuerpo el que está enfermo, es vuestra alma, el alma está enferma, la
mente está enferma, una vez que tu alma y tu mente cambien las cosas, entonces vuestro cuerpo
entra en esos estados saludables, porque el SER se ha sanado a sí mismo. Hermanos amados,
entended esto, entiéndanlo y en verdad crean que este es tu momento, crean que esta es tu hora y
realicen, hagan.

Porque, no os te vaya a pasar como a vuestro hermano el Profeta decía: “Estas imágenes tienen ojos
y no ven, tienen brazos y no agarran, tienen píes y no andan”. Pues algo similar os sucede a vosotros
ahí en vuestra alma, en vuestra mente, en vuestro razonar. Háganlo, si están aquí, si están conmigo,
Yo os les digo, Yo me uno con vosotros, es el momento, que os digo, porque siempre estoy. He aquí
pues, en verdad la vida es de superación, la vida de vosotros es eso, superar, liberarse de las ataduras
que siempre han traído. Hermanos, hagan y demuéstrese a sí mismo que son el poder divino del
Padre, el poder divino del Hijo y el poder divino del Espíritu Santo. Hagan, pues, hermanos míos,
porque la luz no se hace para taparla y no vea su luz, en verdad ésta es la luz y vosotros tienes que
saberlo y hacerlo y esa es tu luz.

Pero esta es tu hora, esta es tu hora, esta es tu hora, debes comprenderlo así y compréndanlo. Y
vayan a vuestra casa, a vuestras casas, a vuestros amigos y lleva esta nueva, ve así y demuéstrale una
nueva vida, vida nueva, hazles saber que ha llegado vida nueva a ellos, pero no vayas como has
venido siempre, ve así prendido y demuéstrale que has estado conmigo, pero no seas ya jamás
desobediente, ya no seas el hombre terco a sí mismo, ya no, mis bien amados. Sean un loco
consciente, sean un loco consciente que sabe y que fija su mirada y vosotros también háganlo, vivan,
hermanos, vivan y este momento más. Porque toda esta sabiduría, es lo que mis hermanos, mis
Discípulos de aquél tiempo venían buscando, ya eran SERES que habían evolucionado, que habían
evolucionado hasta ese momento y que no lo tenían bien confirmado y por eso sabían que Yo venía
a confirmarles y se los logré confirmar y ellos felices por la confirmación divina que habían recibido.

Así también a vosotros les digo, hermanos, porque aquellos mis Discípulos llevaron a cabo todas las
cosas que Yo les había recordado ya en su momento y lo fueron practicando día a día y lo hicieron.
¿Y vosotros qué hacen? ¿Vosotros qué hacen, hermanos? Vosotros no han despertado aún que la
trompeta ha llegado a vosotros a despertarles, pero has vivido tu sueño profundo que no has
despertado. HERMANOS MÍOS, ESA CIENCIA EN SU MOMENTO SE LAS DI A MIS DISCÍPULOS COMO
RECORDATORIO Y ESTÁ CIENCIA SE LAS DOY A VOSOTROS TAMBIÉN COMO RECORDATORIO.
Hermanos, en verdad, tómenla, tómenla y practíquenla y verán que el que esté conmigo no tendrá
hambre ni sed, no tendrá nada, nada de este mundo, porque todo lo hará, os digo, todo aquí es
posible, nada veas imposible, porque todo es posible, pero todo, solo basta el enfoque total de
vosotros a lo que deseas y esto será manifiesto en su momento. Sean así, hermanos míos, sean así,
vosotros enfermos físicos, que ves la enfermedad física, has vivido así, solo diciendo ya estoy
enfermo, ya estoy viejo, ya no se puede más. Pero no es así, hermanos míos, vosotros eres el poder,
vosotros lo eres, quita vuestras creencias, solo apártalas, solo apártalas de ti, cámbialas. En lugar de
decir no se puede, tienes que decir: esto es posible, todo es posible, y háganlo y verán, háganlo con
esa fuerza que eres y ya verás que vuestro cuerpo, vuestras plantas, vuestras aguas y todo tomarán
otro color de ser.

He aquí, pues, sométanse, nadie puede someterles a vosotros, nadie, pero vosotros sí puedes a ti
mismo, lo demás son creencias, crees que te someten, crees que estás enfermo, crees que no tienes;
son creencias, es porque vos las creas, les das merito y por eso están; es porque vosotros has
admitido, admites, pero salgan de ahí y solamente créete el fuerte, créete que Dios te ha hecho a
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imagen y semejanza de Él mismo, créanlo y ya verás cómo vuestro cuerpo cambia, cambia su estado
de ser, porque vosotros son los doctores, no hay más doctor, no creas en nadie, cree en ti mismo,
cree en ti mismo que eres el Hijo del Padre, del Espíritu Santo y que todo eso está contigo y que
vive contigo para siempre y ya verás como las cosas cambian, cambian, mis bien amados. Es pues,
cambien, son libres vosotros, son libres, son SERES, son hijos de Dios, son hijos del Altísimo.

He aquí, y todo es así, todo en su género, todos en su criterio. Hermanos amados, pues, en verdad,
todo puedes hacer para ti mismo, todo lo puedes hacer para ti mismo y para vuestro hermano
cuando lo desee. Practiquen pues, practiquen este momento. He aquí, por eso os les digo, relájense
bien y deja que vuestra voluntad se apodere de vosotros y vosotros quieras convivir este momento
conmigo, estar conmigo. Para estar conmigo, mis bien amados, tienes que salir de vuestro mundo
que has hecho; porque cada uno de vosotros, aunque se ven aquí, están separados, porque cada uno
de vosotros ha hecho una forma y vives una forma, vosotros porque has creído en el hombre, en el
que os ha dicho: cada cabeza es un mundo. Porque creíste en ello, son así, porque vosotros son así,
vosotros vives lo tuyo mismo. Hermanos, ya no sean así, porque Yo vine a unirles, con la sabiduría
vine a unirles y hasta hoy vosotros no has podido superar vuestros estados que tú mismo hiciste.

Hermanos, he venido muchas veces a la tierra, en cada tiempo he venido y he venido a mostrarme y
me he mostrado y he estado entre vosotros y no me has mirado, no me has sentido, no me has
escuchado, no has tomado lo que Yo he venido a revelarte lo tuyo. Pero Yo he estado muchas
veces, he tenido que tomar un cuerpo para andar con vosotros, para hacerlo, para decirles y poco
has querido de Mí. Pero Yo no canso, soy el incansable, Yo te espero, espero a que vosotros se
puedan arrepentir y pueda ver vuestros momentos de cambios para que vosotros cambies. Porque,
en cada tiempo he venido, he venido en cada final de un tiempo de vosotros, he venido. Ahora
estoy con vosotros, sigo contigo en espíritu y verdad, en verdad cumpliendo lo que Yo os te dije,
que el hombre me mataría y mataría a mi cuerpo, pero Yo resucitaría al tercer día y estar contigo
para siempre, y estoy en espíritu y verdad y nadie lo cree, nadie me ve, nadie está conmigo, porque
esta es la otra fase en vosotros hacerles conscientes que también vosotros son espíritus y verdades
aquí en este cuerpo, aquí en esta tierra, pero nadie lo acepta, porque tienen el temor, todavía aún
no me han entendido a qué he venido con ustedes.

Pero Yo les bendigo en esta hora y les lleno de luz y les lleno de amor y de bendición. Yo estoy con
vosotros, Soy el SER, Soy el SER que estoy en vuestros corazones, el SER que te habla, el SER que te
induce a este camino real, a tu camino verdadero, aunque hoy no lo tomes, pero, en verdad, ya
sabes tu camino, ya sabes el camino que debes tomar para que vosotros constates ahí en tu corazón
que vosotros eres eterno y que no hay un lugar donde vayas. ¿No es este tu lugar? ¿No es este tu
momento? ¿No estás aquí? Este es tu lugar, este es tu momento. He aquí, te digo, solo vive y se feliz,
solo estate contento, solamente haz las cosas, conviértelas, conviértelas, porque todo es convertir,
vosotros han oído hablar de los Magos, de los Alquimistas y piensas que solo ellos pueden hacerlo,
les das el poder tuyo, porque piensas que solamente ellos lo pueden hacer, si vosotros eres
Alquimista, solo que duermes, solo que has perdido el darte cuenta, pero vosotros lo son, porque
eres el Hacedor y el poder lo has invertido en ello, vosotros eres el Alquimista, hermanos, porque
vosotros un día así lo creíste que el amor debería convertirse en el desamor y lo fuiste y lo
demostraste y hasta hoy demostraste que la riqueza debía ser pobreza y es pobre y está la pobreza,
demostraste que debía reinar lo negro y está lo negro. Así vosotros te fuiste transformando,
exactamente lo que hacen los Alquimistas, porque un Alquimista, de los que has oído, ellos son los
transformadores, pueden transformar la tierra en oro o la tierra en metal, o el agua la condensan o
al viento lo condensan, pueden hacer todo, ¿No vosotros lo has hecho también así? ¿No vosotros lo
eres, mis bien amados, cuando te has creído enfermo? ¿No lo haces? Conviertes la sanidad en
enfermedad. ¿No has convertido el amor en odio? Vosotros lo has hecho y lo eres y lo seguirás
siendo, porque esa es la Ley Divina del SER, porque es tu alma.

En verdad, más de esto quisiera Yo hablarles, pero es que vuestras mentes, es que en aquel tiempo
Yo os dije, la mies es mucha y los odres muy pequeños. Hoy también te lo digo y hoy te lo digo así,
la sabiduría es mucha, pero las mentes muy pobres, muy pequeñas. Por lo tanto, Yo hasta aquí Yo os



CUANDO EL HOMBRE HAGA LOS PÁJAROS DE ACERO Y ESTA TIERRA SE HINCHE DE HUMANIDADES, ENTONCES SERÁ EL FIN.

Página 8 de 9

te dejo este relato, es de vosotros, tómenlo. No es historia, es lo tuyo, es lo que debes de sentir en
tu corazón. He aquí, Yo os te digo, hasta siempre, pues, hermanos míos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, nos has enseñado que somos Espíritu y que poseemos una
alma y una mente y, como encarnados, un cuerpo material.
Cuando un SER desencarna, pues abandona definitivamente el cuerpo físico. ¿Entonces, por qué
el SER, la persona que es vidente ve a estos hermanos en el mundo espiritual con el mismo
cuerpo que tenía cuando estaba encarnado? ¿Cómo es que se forma este cuerpo? ¿Y de qué está
hecho?

Hermano mío, si el vidente está mirando a este hermano con su cuerpo, es porque este no ha
podido desprenderse de ese cuerpo, de ese cuerpo que ha traído, que ha tenido, que ha poseído.
Como no se ha desprendido lo carga en una condensación, porque lo cree así que está en su cuerpo.
Y el vidente por eso puede contemplarlo así tal y como lo puede contemplar. Este cuerpo que él
tiene ya no es su cuerpo para él, pero es la imagen que él ha guardado, y por eso el vidente puede
verlo. Así un vidente, un vidente real puede mirar a sus hermanos desencarnados con la misma
forma (física) porque así se está presentando vuestro hermano. Hermano mío, pero un SER divino
toma el cuerpo que desea, toma la imagen y el vidente lo puede ver en luz, en lo que os se haya y
se esté manifestando ese SER divino. Estos SERES de los que tú me hablas, no pueden hacer esto,
porque ellos no saben y vienen con su propia imagen anterior y por eso se manifiestan tal y como
fueron sobre la tierra, como fueron en su cuerpo. El vidente los observa tal y como son. Estas son las
causas simplemente, porque de éstas manifestaciones así, mi bien amado, estas son las causas.

Pero CUANDO AQUEL SER SE PUEDA LIBERAR DE SUS ESTADOS MENTALES, DE SUS CREENCIAS,
entonces ya no se manifestará así y un vidente lo podrá ver tal y como esté CREYENDO este SER.
Todo esto es así, hermano mío. Cada SER, cada uno de vosotros cuando así abandone su cuerpo,
¿cómo creen que se manifestarán? Pues entonces te manifestarás como tú lo has creído que eres. Y
así son vuestros hermanos que ya no poseen un cuerpo, pero poseen una imagen de la que
conforme ellos pudieron vivir, porque no saben de nada más, de otras imágenes en las que pueden
darle vivir ellos. Así un SER superado, un SER de luz podrá ver a sus hermanos de estas maneras.
Pero solo es eso, hermano mío, vosotros podrás, te podrás manifestar a tu hermano de acuerdo a
como él fue en la tierra porque no sabe, no ha podido desprenderse de sus estados, pues, he aquí,
como son. Pero lo más grande es que los hermanos que ya no tienen cuerpo, no se han ido a ningún
lado, solo están donde creen estar ellos.

Porque aquí en tu mundo, ¿cuántas cosas hay en tu mundo donde estás? Pues todo, hay quien cree,
quien así creyó esperar al Cristo y están esperando al Cristo, hay quien cree y creyó ser en cantinas y
ellos están en cantinas; y así sucesivamente solo aquí puedes hacer, pueden hacer todo esto y así está
pasando. Y nadie puede dañar a nadie, porque es una Ley Divina. Solamente entre vosotros tienen
creencias y estas son las que os pasan, pero nadie puede estorbar a nadie, nadie puede estorbar a
nadie en espíritu, en nada, son tus creencias nada más las que están pasando, hermanos míos, aquí
en este mundo, pero nadie puede influir a nadie. Solo cuando existe una afinidad, es cuando se ve
esto así, hermanos míos. Así os te digo, hermano mío.

¿Lo entiendes?

Sí, Maestro
Así es el mundo de los espíritus, pero el mundo de los espíritus no es que estén en otro mundo, es el
mundo de cada espíritu, pero todos están aquí, todos. Quizás más adelante hablaremos de cómo
pueden volver otra vez a tomar un cuerpo, (reencarnar). Porque no es nada más es así, hermano
mío, existe un proceso entre sí para poder tomar un cuerpo, quizás más adelante os te hablaré y os
les hablaré a mis hermanos de esa riqueza divina, de cómo es todo esto. Porque aquí en tu tierra han
dicho: “El que se fue, ya se fue, ya se fue, ya no está, ya no estará”. Pero que equivocados están, mis
bien amados, porque eres los mismos de aquéllos tiempos, solo que estás cambiando de cuerpos,
estás cambiando de posiciones de acuerdo a como vos has querido, has creído vuelves, estar
creyendo vuelves y puedes manifestarte en otra posición de SER. Quizás más adelante os hablaremos
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de esto. Quizás contigo podré tratar muchas cosas, a mis hermanos también les daré de acuerdo a
como les he dado poco a poco, porque la mies es mucha y los odres muy pequeños, os he dicho.

Porque en verdad tu sabiduría, tu entendimiento no es el entendimiento de mis hermanos, el
entendimiento de mis hermanos no es el entendimiento que vos tienes. Pues entonces de acuerdo Yo
os te doy. No puedo dar la mies, no puedo dejar que se derrame porque se ha de desperdiciar. Yo
os les doy de acuerdo a vuestras conciencias, mis bien amados.

Por lo tanto Yo les digo, benditos sean y bendito eres hermano que me has preguntado. Ten la fe,
mantente en la fe ahí en tu corazón y tómame más tu amigo, tómame como tu amigo leal en
espíritu y verdad, y Yo te he de revelar todas tus venidas a este mundo tierra, Yo te he de revelar de
los tiempos que has vivido. También a ustedes hermanos míos. Benditos sean todos y Yo les digo,
hermanos míos, hasta siempre, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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